
平成２５年度第１回スポーツ推進審議会議事概要 

 
１．日 時 ２０１３年４月１６日（木）１５時００分～１６時３０分 

２．場 所 秩父宮記念体育館 １階会議室 

３．出席者 委員９名 事務局５名 
４．会議の公開・非公開 公開（傍聴者なし） 
５．あいさつ 永井生涯学習部長 

６．人事異動に伴う職員の紹介 

７．あいさつ スポーツ推進審議会井田会長 
８．前回審議会概要の確認について 

  資料に基づき事務局より説明（議事録要約をホームページ掲載） 

９．議 事 

議題（１）平成２５年度スポーツ推進課事業・予算について 

  資料に基づき事務局より説明 
  ＜主な質疑＞ 

［委員］学校体育施設開放事業費の前年比５千円減はなにか。 
［事務局］前年度のプ－ル利用実積の減少に伴い、保険料の単価が下がりその結果、

５千円減額となった。 
［委員］指導者養成関係費について、どのような研修会・講習会があり、何を行

っているか教えていただきたい。 
［事務局］この予算については、主に藤沢市スポーツ推進委員の報酬と藤沢市スポ

ーツ推進委員協議会へ事業の業務委託。その事業内容としては、地域で活

動を積極的に推進するためのニュースポーツの研修会等の開催や県や近隣

市との交流会を含めた講習会などとなっています。 
［委員］上記関連で、今年度、スポーツ推進課で新規の備品の購入予定は、ある

か。 

［事務局］平成２５年度の購入予定は、ありません。 
［委員］来年度、市民総体が発展的に解消されニュースポーツに関する備品が地

域で必要となってくると思われるので、平成２６年度は、考慮していただ

きたい。 
［事務局］必要と考える備品は、来年度予算要求を行う予定です。 

［委員］地域移譲関係で今年度スポーツ推進課に戻ってきたものの経緯と良かっ

たことなどについて教えていただきたい。 

［事務局］①地区社会体育振興協議会活動費補助金②地区スポーツ大会運営業務委

託③スポーツ推進委員報酬です。スポーツ推進委員報酬は、個人情報を一

元化で管理することにより、セキュリティも確保できると考えています。 

議題（２）表彰規程の見直しについて 

    特になし。 
10．報 告 

報告（１）平成２５年２月藤沢市議会定例会の開催結果について 

     資料に基づき事務局より説明 
［委員］民間体育館施設の利用状況について、教えて欲しい。 

［事務局］平成２３年度の利用実績は、７２件１１０８名利用。 
［委員］障がい者スポーツの設立について、どのように考えているか。 

［事務局］国の動向を注視し、藤沢市障がい者基本計画２０１４などと整合性を図

り進めていきます。 
報告（２）その他 委員より「チャレンジ！階段のぼり（３０３３運動）」に

ついて、資料照会。 

11．閉会 

 


